

Gesundheit - Krankheit

Analogien

Okkult gesprochen, führt eine beständige Betrachtung des Verdauungssystems oder irgendeiner anderen körperlichen Funktion zu Schwierigkeiten. Chronische Invaliden sind häufig aus dem Grunde chronisch krank (obgleich nicht in jedem Fall), weil sie jahraus, jahrein vorwiegend mit der Formnatur auf der äußeren Ebene beschäftigt sind.

Es ist möglich (und D.K. sagt dies mit Bedacht), ernstliche körperliche Belastungen zu haben und doch so voller Lebenskraft zu sein und sich so wenig für den physischen Mechanismus zu interessieren, daß chronische Invalidität (wie sie gewöhnlich verstanden wird) nicht möglich ist. Dies ist nicht dasselbe wie der Triumph des Denkaspektes über den Stoff oder wie die Theorie einer vollkommenen Gesundheit; es handelt sich um die Frage *einer überragenden Betonung der Energie, welche die Aufbürdung von Krafteffekten auf das Bewußtsein unwirksam macht.*

Über diesen letzten Satz sollte man nachdenken, denn er enthält den Schlüssel zum richtigen Handhaben des Gesundheitsproblems in der Zukunft.